

Fecha 28.12.2008	Sección Primera-Opinión	Página 21
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

FRENTE POLÍTICOS

I Con el país azotado con látigos que destrozaron familias, envenenan generaciones y causan pánico y dolor, el día de los inocentes este año quedó fuera de lugar. Ninguna broma superará a los reales payasos mexicanos que, para colmo, cobraron sus bufonadas; ningún chiste resolverá los agravios; las ocurrencias no ayudarán a las víctimas a sobreponerse. Ni la más ingeniosa agudeza quitará la frustración. No hay clima para “inocentes palomitas”; lo que urge es frenar a todos los que se dedican a engañar.

II La pachorra fue el sello de la PGR contra **Arturo González Rodríguez**, el militar que formó parte de la protección al presidente **Felipe Calderón** y a quien desde el 21 de agosto se le acusó de mostrarle la agenda del mandatario a los hermanos **Beltrán Leyva**, antiguos comandantes del cártel de Sinaloa que se rebelaron contra **El Chapo Guzmán** y desde mediados de este año se asociaron con *Los Zetas*. Los mismos investigadores quedaron confundidos con la tardanza para detener y arraigar a quien dejó rastro como proveedor de armas de alto poder a los sicarios.

III Por fin, la PGR definió el segundo auto de formal prisión contra **El Hummer**, militar que desertó del Ejército y fue fundador del grupo que ejecuta venganzas y protege los cargamentos de droga de dos facciones surgidas del cártel del Golfo. ¿Por qué la fiscalía que comanda **Eduardo Medina-Mora** tardó casi dos meses en amarrar indicios contra **Jaime González Durán**? Lleva-

ba unos siete años mostrándolo como líder de los sicarios en Tamaulipas, Nuevo León, Michoacán, Hidalgo, Veracruz, Tabasco, Quintana Roo, Edomex y el DF.

IV Porque cayó en la cárcel con la sombra del narco encima, **Laura Elena Zúñiga**, la chulada de Culiacán, incumplió el reglamento antiescándalos y ayer le tumbaron el título de Reina Hispanoamericana 2008. Todos le rehuyeron. **Lupita Jones** la desconoció y el secretario de Turismo de Sinaloa, **Antonio Ibarra**, acusó a los dueños del certamen de belleza en esa entidad de haber creado una *miss* cachirul, aunque él salió en las fotos muy contento al pasarle la banda real por hombro y cadera.

V Increíble, pero **Manuel Bartlett** lo destapó. El crítico de las más recientes promociones de priistas en el país echó la baraja y vaticinó que el tricolor regresará a Los Pinos con el veracruzano **Fidel Herrera Beltrán**. Su previsión levantó cejas por un lado, aplausos por otro y alarmas un poco más allá, pues el ex secretario de Gobernación terminó como apoyo de **AMLO** en la más reciente elección presidencial. ¿Ya se regresó al bando original?

VI Con una de las últimas resoluciones del año, el más alto Tribunal Electoral del país encendió reflectores sobre los chapulines del partido que fundó el camaleónico **Dante Delgado**. Se trata de un clásico: la gente que promete representar a un trozo de la población y legislar, pero termina por sesgar el rumbo y pescar otra chamba. **Alberto Esteve** se fue en octubre de San Lázaro para encajarse en el GDF y su suplente prefirió quedarse de diputado local en Oaxaca, así que había una silla vacía y otros dos del mismo partido podrán quedarse con la dieta, los privilegios y el fuero.

